

AIS – 24 Stunden Betreuung mit Herz

Mein Name ist Evelyn Gruber. Seit 2016 gehöre ich zum großartigen Team der AIS 24h Betreuung.

Als Gebietsbetreuerin für Murau, Murtal und Lungau kümmere ich mich um die Betreuung von Klienten, Angehörigen und selbständigen Personenbetreuern.

Ich bin nicht nur ihr Ansprechpartner für bürokratische Angelegenheiten, sondern sehe mich viel mehr als Bindeglied zwischen einer reibungslosen Betreuung vor Ort.

Meine Aufgabe ist es, offene Fragen zu beantworten, Vorurteile und Skepsis aus den Gedanken zu schaffen und eine offene und ehrliche Aufklärung zu betreiben.

Wir leben in einer Zeit mit vielen neuen Herausforderungen. Vor allem auch der stetig steigende Betreuungs- und Pflegebedarf, bringt unser Gesundheitssystem und vor allem die Angehörigen an ihre Grenzen. Fast täglich höre

ich mittlerweile Schilderungen von Klienten und ihren Angehörigen, dass es zu kurzfristigen Entlassungen aus den Krankenhäusern kommt, mobile Pflegedienste keine Kapazitäten haben und die Nummer auf der Warteliste für das Pflegeheim „39“ oder mehr beträgt.

Umso wertvoller wird angesichts dieses Zustandes eine Betreuung zuhause „weil mein Alltag daheim immer noch am Schönsten ist“.

Pro Jahr begleiten und betreuen wir über 1000 Familien in ganz Österreich. Die Bedürfnisse und Anforderungen sind stets individuell. Eine intensive Beratung, offene Gespräche und eine fortlaufende Kommunikation sind eine unabdingbare Notwendigkeit für das Konstrukt der 24h Betreuung. Eine umgangssprachlich „gute Betreuungskraft“ zeichnet nicht nur Berufserfahrung aus, sondern Empathie und Persönlichkeit. In

diesem Sinne möchte ich mich bedanken, bei Ion, Anuta, Aurelia, Vestina, Ramona, Maria, Sorina, Marian, Rosina, Elena, Eszther, Cornelia, Gabriela, Veronica, Ioan und allen anderen! Diese Namen stehen stellvertretend für alle Personenbetreuer, die uns in der Betreuung unserer Angehörigen so wertvoll unterstützen und unser System aufrechterhalten.

Ein weiterer Dank gilt den Familien, die durch ihre Offenheit, Bereitschaft und ihr Vertrauen oft schon ein jahrelanger Partner / Freund geworden sind.

Wenn auch Sie gerne mehr Informationen zur 24 Stunden Betreuung für Ihre Liebsten haben, dann kontaktieren Sie mich gerne!

Mag. Evelyn Gruber

Mobil: +43 676 / 75 12 500

E-Mail:

evelyn.gruber@ais-agentur.com

AIS 24 STUNDEN BETREUUNG

- > **Kostenlose Beratungsgespräche**
- > **Laufende Begleitung & Beratung** während der gesamten Betreuungszeit
 - > Laufende **Hausbesuche**
- > **AIS Trainingscenter** (mit österreichischen Trainern) zur Weiterbildung selbstständiger Personenbetreuer
 - > **für eine optimale Betreuung zu Hause**
- > **Übernahme aller bürokratischen Angelegenheiten**
- > Auch **Kurzzeitbetreuung** bzw. **Urlaubsvertretung** möglich
 - > **100%ige Rechtssicherheit**
 - > jährlich über **1.000 zufriedene Kunden**



Mag. Evelyn Gruber
Gebietsbetreuung Murau, Murtal
und Lungau



www.ais-24stundenbetreuung.com

